

学校だより 輝く 大滝

令和2年(2020年) 6月26日 第 4 号 多賀町立大滝小学校 (文責 藤谷)

『やさしくて、たくましい、大滝っ子』 をめざして!

まずまず…順調な再開と分析しています。

ご承知のように、6/1 (月)から学校を再開し、約1ヶ月が過ぎようとしています。大滝小学校では、初日から給食を開始して5校時まで授業を実施しましたが、5月後半の5回の登校日が効果的で、予想以上に子どもたちがスムーズに学校生活に順応してくれました。2週目からは、日ごとに暑さが増し、体調を崩す子どもが少しありましたが、それでも弱音を吐かずに元気に登校してくれました。おおむね順調な再開と分析しています。



6年 エプロンづくり

◎学校再開後、子どもたちの姿から感じたこと…

「家庭のサポートがしっかりしている」…コロナウィルスによる臨時休業中、子どもたちの生活リズムは大きく狂ってしまったと思われます。しかし、わずかな期間で修正できるのは、この大滝小学区の強みだと感じました。「家庭のサポートがしっかりしている」この大滝学区の伝統だと感じます。「大滝小ブランド」にしていきたいですね。

「詰め込みすぎると、子どもも教師もしんどい」…再開と同時にエンジン全開で、授業がスタートしましたが、あれもこれも…と一気に詰め込みすぎると、子どもも教師もしんどくなります。大滝小学校では、少人数指導の利点をフルに生かして、「ゆとり」を見失わない指導を心がけていきます。

「適度なお楽しみ、気分転換の活動が必要」…毎年ならこの時期に水泳の授業があり、体を冷やして気分転換をして次の学習に臨めるのですが…今年は水泳の授業を中止しましたので、その分学習を進めながらも「リフレッシュ」する活動を工夫しなければなりません。気分転換する方法は、工夫次第でいくらでもあります。授業中でも、5分程度の「リフレッシュタイム」は、とても有効です。(特に午後は…)



4年 だるまさんがころんだ… 児童も教師も…大盛り上がり!

「気になる…スマホの与え方…」…私は「小学生にスマートホンは必要ない」と前任校でも言い続けてきました。今もその考えは同じです。それでも、買い与えるのであれば、保護者が責任をもってルールを作り、見守りと指導を確実に行ってください。小学生には判断のつかない危険要素がいっぱいです。

◎うれしいお話 ~小さなおもいやり~

大滝小学校の用務員さんは、多賀町シルバー人材センターから3名の方々に、日代わりで来ていただいています。学校のいろいろな場所をきれいにしてくださっています。お掃除をしてくださった後にトイレに行くとこんな風になっていました。

ペーパーの先が三角に…

【7月の主な行事等の予定】

- 1日(水)びわ湖の日(清掃活動)
- 2日(木) さんさん号、4年生「水の再生」出前授業(3・4校時)
- 3日(金)内科検診(13:15~)
- 7日(火)第2回委員会活動(6校時)※卒業アルバム写真撮影
- 8日(水)学習参観日(5校時)・学級懇談会(帰りの会終了後)
- 13日(月)1年生・園の先生方の参観(5校時)
- 14日(火)第3回クラブ活動(6校時)※卒業アルバム写真撮影
- 15日(水)・16日(木)2次検尿
- 21日(火)たてわり遊び(昼休み)、4~6年「星空の出前授業」(5校時)
- 29日(水)字別児童会(5校時)
- 30日(木)期末個別懇談会(5校時終了後)
- 31日(金)1学期終業式(4校時)、期末個別懇談会(5校時終了後)

こんな様子です…



2年 1年生に学校紹介…



やっぱりすご一い2年生!



「自覚を高める」高学年集会!

やっぱい… 学校は楽しい!



1年 こら…! 校長室、占領…



3年 重い…手伝ってよ…



給食おいしすぎる!



5年算数 体積の学習



1年 すな遊び!これも勉強!



5年 音楽も少しずつ…



4年 色つけ色々…



6年 見て!この落ち着き